



SSC

Síntesis de medios

30 de octubre de 2024

Primeras Planas

Decidirán morenistas a candidatos para PJ
Sheinbaum y Morena desacreditan el plan para invalidar reforma
Caen 824 ligados con delitos de alto impacto
Claudia y la 4T dejan en vilo las renunciaciones de los siete ministros
Sheinbaum: ilegal, si la Corte echa para atrás la reforma al PJ
Choque por El Mayo: México insiste en saber cómo cayó; se debería celebrar: EU
Renuncian en cascada en Poder Judicial
Urgen paz vial
¿Regresa ante Pumas?

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Premian a programa

El titular de la SSC, **Pablo Vázquez**, informó que el programa Alto al Fuego recibió el premio al "Liderazgo en Prevención del Delito" que otorga la Asociación Internacional de Jefes de Policía (IACP, por sus siglas en inglés). A través de redes, el jefe de la Policía capitalina señaló que la premiación se realizó durante la Conferencia Anual de la Asociación Internacional de Jefes de Policía, en Boston, Massachusetts, EU. [El Heraldo de México](#) / sin mención [La Jornada](#)

Refuerzan vigilancia con otros 273 policías en la Morelos tras hechos de violencia recientes

Autoridades capitalinas reforzaron la presencia policiaca en la colonia Morelos, alcaldía Venustiano Carranza, para prevenir y disuadir la comisión de delitos violentos, tras la ejecución de cinco personas y causar lesiones a otras cuatro el pasado fin de semana. El domingo, los tripulantes de una motocicleta dispararon en más de 30 ocasiones a Ángel N, presunto integrante de la Unión Tepito, cuando estacionaba su auto en calle Sastrería y Carroceros. El lunes, su madre, Karla N, fue detenida en posesión de droga y un arma de fuego. La mujer estaría relacionada con actos previos que habrían ocurrido en la colonia, informó el lunes el secretario de Seguridad Ciudadana, **Pablo Vázquez**. [La Jornada](#) / sin mención [El Universal](#) / [Excélsior](#) / [24 Horas](#) / [El Gráfico](#) / [Diario de México](#) / [Contra Réplica](#)

Habrán 18 mil polis cuidando panteones

Ante la alta afluencia que se espera en panteones, mercados, romerías y explanadas de las 16 alcaldías de la capital, como parte de las actividades por Día de Muertos, la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** desplegará 18 mil 401 elementos policiales, los cuales estarán apoyados por 3 mil 024 vehículos oficiales, 10 motocicletas, 5 grúas, 12 motoambulancias y un helicóptero de la agrupación Cóndores. [Metro](#) / [Diario Imagen](#)

Dan un rondín

Elementos de la **Policía Turística** de la **SSC** mantienen contacto permanente con los encargados de los negocios de la Glorieta de Insurgentes, como parte de los operativos de prevención y vigilancia. [Reforma](#)



SSC

Síntesis de medios

30 de octubre de 2024

Invaden motos zonas peatonales

Pese a señalamientos colocados por la autoridad del Centro Histórico, motocicletas invaden banquetas y espacios peatonales de calles destinadas a caminar en el Primer Cuadro. Salvo el corredor de Madero en donde policías inhiben el acceso de las motos, las banquetas de las calles paralelas, 16 de Septiembre y 5 de Mayo, son usadas como estacionamiento. Todos los días, personal de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** realiza operativos en las calles del CH para verificar que cumplan con las disposiciones, como tener la documentación en regla. [Reforma](#) / [Metro](#)

Ciudadanía es libre de manifestarse: Brugada

En la CDMX se garantiza el derecho a la libre manifestación, subrayó Clara Brugada al asegurar que el repliegue de la protesta contra la reforma al Poder Judicial del domingo se realizó sin utilizar la fuerza y no fue un acto de represión. La mandataria local detalló que las labores de los elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** se enfocaron en evitar el corte a la circulación vehicular, el cierre de los accesos a las puertas del recinto y la irrupción al evento deportivo. [24 Horas](#)

El C5 debe ser arropado por la ciudadanía: Guerrero Chiprés

Salvador Guerrero Chiprés, encargado del C5, tiene en mente una ambiciosa visión: crear un C5 que no sólo sirva como el centro tecnológico de seguridad en la capital, sino que también fortalezca la colaboración entre ciudadanía e instituciones. El funcionario señaló que "es vital la cooperación con la FGJ, la **SSC** y con fuerzas federales como el Ejército. La seguridad debe ser un esfuerzo compartido y bien articulado entre todas las partes". [La Crónica de Hoy](#)

Aprehenden por tercera ocasión a El Rey de la Piedra

Roberto "B", alias El Rey de la Piedra, considerado como uno de los principales traficantes de droga en la alcaldía Venustiano Carranza, fue capturado por tercera ocasión por policías de la **SSC de la CDMX**. Los hechos sucedieron cuando los oficiales realizaban un recorrido de seguridad y vigilancia en calle Oriente 30 y Manuel N. Corpancho, colonia Merced Balbuena. [La Prensa](#)

Caen los primeros

Después del despliegue de un operativo para reforzar la seguridad en la colonia Morelos, fueron detenidos por **elementos policiacos** cuatro hombres en posesión de dos armas de fuego y 657 dosis de aparente cocaína y marihuana sobre calle Sahuayo y su cruce con Peluqueros. [El Gráfico](#) / [La Prensa](#)

Aprehenden a un hombre por violencia intrafamiliar

Un hombre fue detenido por **elementos policiacos** tras intentar explotar un tanque de gas para prenderle fuego a la casa de su pareja sentimental ubicada en calle Rodolfo Fierro, de la colonia Francisco Villa, alcaldía Iztapalapa. Los vecinos avisaron al 911 sobre el incidente y al llegar los policías el imputado los agredió con un palo. [Reforma](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)

Atracaba con cuchillo en mano

Como parte de los trabajos de reforzamiento de seguridad en la alcaldía Cuauhtémoc, oficiales de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a un sujeto que lesionó a un ciudadano con un objeto punzocortante para despojarlo de sus pertenencias en calle Rivero, de la colonia Morelos. [La Prensa](#) / [Basta](#)



SSC

Síntesis de medios

30 de octubre de 2024

Sale herido conductor

Un hombre resultó lesionado luego de un accidente vehicular en la colonia San Ángel, alcaldía Álvaro Obregón, informó la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. El incidente ocurrió en la intersección de la avenida Revolución y la calle Rey Cuauhtémoc. [Reforma](#) / [Metro](#)

Hallan narcopasadizo en Xochimilco

Agentes de inteligencia de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** capturaron a 27 narcomenudistas, a los que les descubrieron un narcotúnel en la colonia Santa Crucita, ubicada en Xochimilco. El escondite conectaba dos viviendas y era utilizado para el transporte y almacenamiento de drogas, así como para una posible fuga de los envenenadores. [Excélsior](#) / [La Prensa](#) / [Basta](#) / [+Chilango](#)

Cafre da aventón a ciclista

Un hombre fue arrollado por un automóvil particular cuando viajaba a bordo de su bicicleta sobre avenida Taxqueña, en la colonia Ex Ejidos de San Francisco, alcaldía Coyoacán. El lesionado fue trasladado por paramédicos a un hospital, mientras el chofer responsable fue detenido por **elementos policiacos**. [El Gráfico](#)

Fallece un policía arrollado en el Metro

Un **policía auxiliar** murió al ser arrollado por un vehículo encargado del mantenimiento en vías al interior del Metro Acatitla. Los hechos se registraron en la estación de la Línea A, ubicada en calzada Ignacio Zaragoza, de la colonia Pueblo Santa Martha Acatitla, alcaldía Iztapalapa. El conductor de la unidad, quien se encontraba en aparente estado de ebriedad, fue detenido. [Reforma](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)

Johan, un menor sicario de La Unión, fue apañado

Un joven menor de edad y presunto jefe de sicarios de La Unión Tepito, fue detenido junto con tres jóvenes más, entre ellos una mujer, por elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** tras balear a una mujer en calle Mecánicos, de la colonia Morelos, alcaldía Cuauhtémoc. [El Gráfico](#)

Sufre mujer amputación de ambas piernas

Una mujer sufrió la amputación de ambas piernas luego de ser arrollada por un camión de carga sobre Eje 5 Sur, cerca de Periférico y Canal San Juan, alcaldía Iztapalapa. Al sitio arribaron paramédicos y elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, quienes detuvieron al chofer responsable. [Basta](#)

Linchan a violador atorado in fraganti

La madre de una menor y sus vecinos le dieron una golpiza a Tonatiuh "N", quien fue descubierto mientras abusaba de la adolescente, en la colonia Paulino Navarro. Según él, se quería "casar" con la víctima, pero fue detenido y entregado a la **policía**. [Basta](#)

Ruletero lo vuela

Un adulto mayor fue atropellado por un taxi cuando intentaba cruzar sobre Paseo de la Reforma, a la altura de la Glorieta de Cuitláhuac, alcaldía Cuauhtémoc. Al sitio arribaron paramédicos del **ERUM**, quienes trasladaron al lesionado a un hospital cercano, mientras el responsable fue detenido por **policías capitalinos**. [El Gráfico](#)



SSC

Síntesis de medios

30 de octubre de 2024

Tragedia en la alcaldía Venustiano Carranza

Un menor de edad perdió la vida tras ser atropellado por una camioneta al intentar ingresar a una cochera en el cruce de las calles Mexтли y Circunvalación, en la colonia Arenal, alcaldía Venustiano Carranza; la conductora responsable fue detenida por **elementos policiacos** y trasladada al MP. [Basta](#)

Relacionan a Óscar Axel con un crimen en la GAM

Policías de la Subsecretaría de Inteligencia e Investigación Policial de la Secretaría de Seguridad Ciudadana detuvieron al presunto sicario de un grupo criminal que opera en la capital del país, identificado como Óscar Axel, el cual es señalado de haber ejecutado a balazos a un joven a bordo de un vehículo sobre la calzada de Guadalupe y calle 3 Norte, en la colonia Guadalupe Tepeyac, alcaldía Gustavo A. Madero. [La Prensa](#) / [Basta](#)

Detectan disputa entre integrantes de La Unión y Anti-Unión en el barrio

Los homicidios dolosos que se han registrado en la colonia Morelos, entre las alcaldías Cuauhtémoc y Venustiano Carranza, están relacionados con la disputa entre los grupos La Unión Tepito y la Fuerza Anti-Unión, según informes de autoridades capitalinas y federales. Se reveló que los “brazos armados” de ambos grupos lo integran menores de edad. Los “minisicarios” habitan una vecindad ubicada en calle 2 de abril, por medio de cámaras de vigilancia se observa que salen armados en motocicletas, se mueven hasta por los techos, lo que ha complicado que los **policías** los detengan. [El Universal](#) / [El Gráfico](#)

Jóvenes y niños engrosan filas de cárteles en CDMX

Muchos jóvenes, entre ellos menores de edad, son los que integran y buscan liderar a La Unión Tepito y Anti-Unión Tepito, cuya pugna ha derivado en un alza de homicidios dolosos en la CDMX. Es por eso que **la Policía capitalina**, la FGJ y autoridades federales han iniciado operativos en la colonia Morelos, en las alcaldías Cuauhtémoc y Venustiano Carranza. Desde el 28 de octubre, cientos de policías recorren la colonia Morelos en busca de abatir el número de crímenes. [El Financiero](#)

Limpian calles con chatarras

Para evitar la proliferación de lugares inseguros y fauna nociva, el alcalde de Gustavo A. Madero, Janecarlo Lozano, puso en marcha un operativo policiaco para realizar el retiro de vehículos abandonados y redoblar los patrullajes en la colonia San Felipe de Jesús. Con el respaldo de elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, la Guardia Nacional y la Policía de Investigación, quienes tendrán como principal objetivo prevenir delitos en la zona. [El Herald de México](#) / [Reforma](#) / [La Prensa](#) / [Ovaciones](#) / [24 Horas](#)

Limpian las calles

Como parte del Programa de Chatarrización, tres vehículos con características de abandono fueron retirados de la vía pública, en la alcaldía Cuajimalpa, por parte de elementos de la Subsecretaría de Control de Tránsito. [Reforma](#)

Columna Punto y Seguido: Felicidades / Juan Manuel Jiménez

Ayer tuve la necesidad de ir como ciudadano –no periodista- al Zócalo de Gobierno Ciudadano que reúne a todas las dependencias en el Primer Cuadro de la CDMX. Fue una experiencia impresionante ver a titulares de Secretarías atendiendo peticiones y respondiendo preguntas de la ciudadanía de manera organizada y eficiente. Me sorprendió ver a la jefa de Gobierno, Clara Brugada, junto a destacados secretarios como César Cravioto, Julia Álvarez Icaza, **Pablo Vázquez** y al Coordinador del C5, Salvador Guerrero Chiprés. Su presencia demuestra el compromiso del gobierno capitalino con la ciudadanía. [La Crónica de Hoy](#)



SSC

Columna Altavoz: Imposición de límites al crimen / Salvador Guerrero Chiprés

La estrategia de seguridad impulsada por la jefa de Gobierno, Clara Brugada, e instrumentada por diversas dependencias, responde no solo a acontecimientos violentos de días recientes, también establece con claridad la decisión de contener la operación de esos grupos. Una mayor presencia **policial de la SSC** y labor de inteligencia de la FGJ, así como el apoyo de recursos tecnológicos como las cámaras de videovigilancia del C5 forman parte de un modelo integral para imponer fronteras a la delincuencia. [Basta](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Aviso por el que se da a conocer el Manual de integración y funcionamiento de su Comité de Administración de Riesgos y Evaluación de Control Interno Institucional de la Policía Bancaria e Industrial, con número de registro MEO-CARECII-03/100924/CP-DGPBI-01/160223. [Gaceta Oficial de la CDMX](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Policía Bancaria e Industrial. - Licitaciones públicas nacionales números 30001072-26-2024 y 30001072-29-2024.- Convocatoria 14.- Contratación del servicio hospitalario de segundo nivel, con atención de consultas de especialidades para pacientes internos y externos, así como estudios de laboratorio y gabinete, necesarios para internos, así como el servicio para la dispensación de medicamento. [Gaceta Oficial de la CDMX](#)

Policiaico

Incendio provoca pánico en edificio

Se registró un incendio en un edificio de departamentos ubicados sobre avenida Fray Servando, en la colonia Doctores, alcaldía Cuauhtémoc, reportes **policiaicos** informan que comenzó en la calle y se propagó hacia el interior. Al lugar acudieron Bomberos, quienes controlaron el siniestro, no se reportaron detenidos. [Basta](#)

Se lleva a mujer de corbata

Una mujer perdió la vida tras colgar del cofre de un automóvil en movimiento y caer, provocando que se golpeará contra el pavimento. Reportes **de elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana** señalaron que la víctima salió de un hotel ubicado sobre calzada de Tlalpan, en la colonia Álamos, alcaldía Benito Juárez. El responsable logró escapar. [El Gráfico](#)

Sistema Penitenciario

Cdmx, punta de lanza en regulación

La discusión sobre la regulación de la IA está próxima a rendir frutos en el Congreso de la CDMX, donde se prevé que en 2025 se discuta y, probablemente, se apruebe la primera ley en la materia, explicó en entrevista, Patricia Urriza, diputada local de Movimiento Ciudadano y secretaria de la Comisión de Ciencia y Tecnología del legislativo capitalino. Urriza abundó en que la Agencia Digital de Innovación Pública hace recopilación y cruce de datos de placas de automóvil, registro civil y **sistema penitenciario**, información que puede ser procesada a través del uso de la IA y debe ser resguardada de manera correcta. [Reporte Índigo](#)



SSC

Síntesis de medios

30 de octubre de 2024

Justicia

Contraloría protege mafia inmobiliaria

Algo que han afirmado algunos de los afectados del llamado Cártel Inmobiliario en la alcaldía Benito Juárez es que uno de los principales protectores de los funcionarios involucrados en el esquema de corrupción es Juan José Serrano, titular de la Secretaría de la Contraloría General, a quien la Fiscalía General de Justicia ya investiga por el delito de prevaricación y retardo de justicia. [Basta](#)

Imagen Destacada

REFORMA
CORRECCIÓN DE MÉXICO

DAN UN RONDÍN

